

Bewerbung als Direktkandidat für den Bezirkstag im Stimmkreis München-Mitte



Liebe Freundinnen, liebe Freunde,

die letzte Bundestagswahl war für uns ein voller Erfolg! Unsere Fraktion im Bundestag und unsere Minister*innen gestaltn die Politik in Berlin maßgeblich mit, ohne in diesen herausfordernden Zeiten Abstriche von unseren Kernthemen Umweltpolitik, sozialer Gerechtigkeit und verantwortungsvoller Außenpolitik zu machen.

Seit mehr als 16 Jahren engagiere ich mich mit vollem Einsatz für die Interessen junger Menschen. Zunächst bei der Bayerischen Sportjugend und nach meinem Coming-out vor allem in der LGBTQI+ Jugendarbeit. Es ist mir ein Herzensanliegen Anlaufstellen für Heranwachsende zu unterstützen, die wegen ihrer Herkunft oder sozialen Umfelds auf besondere Unterstützung angewiesen sind. Zu wissen, nicht auf sich allein gestellt zu sein, kann Leben retten. Es braucht die ausgestreckte Hand für alle, die sie ergreifen möchte.

Die vergangenen Jahre haben bei uns allen Spuren hinterlassen. Doch gerade für Kinder und Jugendliche bedeuten Lock-downs, Schulschließungen und der Wegfall nahezu aller Freizeitaktivitäten und Sozialkontakte harte Einschnitte für die persönliche Entfaltung und Entwicklung. Es ist nicht verwunderlich, dass eine starke Zunahme an seelischen Erkrankungen wie Depressionen oder Angststörungen unter jungen Menschen beobachtet wird.

Der Bezirk Oberbayern ist das politische Gremium, welches unter anderem für die Einrichtungen für Psychiatrie, Neurologie und Suchtkrankheiten zuständig ist. Hier darf nicht auf Kosten der Schwächsten gespart werden, die finanzielle Ausstattung des kbo-Heckscher-Klinikums (Kinder- und Jugendpsychiatrien) sowie die Finanzierung des Krisendienstes Psychiatrie Oberbayern muss für die kommenden Jahre sichergestellt werden.

Mit deiner Unterstützung möchte ich mich mit ganzem Einsatz dem Wahlkampf und den Herausforderungen stellen, die vor unserer Haustür liegen.

Liebe Grüße

David



David Rygiel

* 1988 in Kösching
(Landkreis Eichstätt)

Aufgewachsen in München
und Ingolstadt

IT-Spezialist



Mitglied des Vorstandsteams
OV Zentral, seit 2020

Sprecher*in des Vorstandsteams
OV Zentral, seit 2021

Ehrenamtliches Engagement:

Jugendleiter*in
Diversity München e.V.

Schöffe am Amtsgericht München

Vorstand der LGBTQI+ Jugend-
gruppe „notInrange“ (bis 2013)
Stadtjugendring Ingolstadt